

感動の北海道修学旅行！ お疲れ様でした②

【3日目(12/15)】

この日は朝から快晴。真っ青な空に白銀のゲレンデ、最高の天候となりました。この日は頂上まで行く班も増えましたが、頂上からみる景色は絶景でした。みんなどどん上達し、あっという間に1日の実習が終わりました。

見学の生徒達は午前中ゴンドラで山上へ行き、素晴らしい景色をみることができました。また、スノーモービルに乗せてもらったり、ソリ遊びをするなど雪山を楽しみました。午後はチーズ工房へ行き、チーズづくりにも挑戦しました。

15時過ぎからは閉校式がありました。スキー学校からは全員に修了証をいただきました。インストラクターの皆さんには2日間ご丁寧にご指導いただき、ありがとうございます。そして19時から全体レクが行われました。歌やダンス、お笑い、この日まで一生懸命練習してきた演技を見せてくれました。男装女装で各クラス対抗とあって盛り上がりましました。クイズも織り交ぜながら行われ、内容の濃い充実した全体レクになりました。

改めて修学旅行委員の皆さんや関係者の尽力に感謝しますし、出演された皆さんにも敬意を表します。本当に、お疲れ様でした。

修学旅行も3日目となると体調不良者も出てきて養護の先生も大忙し。この日の職員ミーティングは24時を超えるものとなりました。本当にお疲れ様でした。

【4日目(12/16)】

楽しかった修学旅行も今日が最終日。ホテルやスキー学校の方々に見送られながらホテルをあとにしました。

この日は札幌で4つのコースに分かれて見学等



〈全体レク〉



〈札幌の時計台で記念撮影〉



〈スノーボード実習です〉



〈随分上達しました〉



〈蒼穹とリフト〉

を行くところが大雪で札幌市内は渋滞。通常2車線の道路ですが、どけた雪を積み上げてあるため1車線となりなかなか進みません。そのため滞在時間は短くなりましたが、ポイント絞って散策等を行いました。

それぞれ16時前後には新千歳空港に集合。出発まで買い物等で時間を過ごしました。日本で最も乗り遅れる人が多いといわれている空港だけあって、売り場が広くお店も多く、お土産等をみるのも時間が足りないくらいでした。

飛行機は予定通りに出発し、伊丹空港、王子公園にも予定通りに帰ってこられました。現地では体調を崩す生徒もいましたが、大きな病気や事故もなく全員無事に帰ってこられました。しかも心に残る素晴らしい修学旅行になりました。

2年生学年団の先生方や引率して下さった先生方に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

また留守中お世話をおかけした先生方はじめ、JTBや看護師さん写真屋さんなど関係の方々にも感謝申し上げます。ありがとうございました。